

KOMANDAN

Kapolresta Magelang Ubah Rumah Reyot Jadi Layak Huni: Hadiah Harapan untuk Supartiyah

Agung widodo - MAGELANG.KOMANDAN.OR.ID

Nov 22, 2024 - 18:58



Foto: Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat dengan memimpin renovasi rumah tidak layak huni (RTLH).

MAGELANG – Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., kembali

menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat dengan memimpin renovasi rumah tidak layak huni (RTLH) milik Supartiyah (46), seorang penyandang tuna rungu dan tuna wicara yang tinggal di Dusun Candi, Desa Pakunden, Kecamatan Ngluwar. Aksi sosial ini berlangsung pada Jumat pagi (22/11/2024), menyusul kerusakan rumah Supartiyah akibat angin ribut yang melanda daerah tersebut beberapa hari sebelumnya.

Cuaca buruk pada Minggu (17/11/2024) memperparah kondisi rumah Supartiyah yang sebelumnya sudah tidak layak huni. Tak ingin berpangku tangan, Kombes Pol Mustofa langsung bergerak dengan memberikan bantuan renovasi rumah serta menyalurkan paket sembako.



Dalam kegiatan tersebut, Kombes Pol Mustofa didampingi oleh Kasat Lantas Polresta Magelang, Kompol Nyi Ayu Fitria Facha, S.H., M.H., Kepala Desa Pakunden Sujadi, Bhabinkamtibmas Desa Pakunden Aiptu Sukirja, dan sekitar 50 warga Dusun Candi yang penuh semangat bergotong royong membantu renovasi rumah Supartiyah.

"Bersama, Kita Bangun Harapan Baru"

Kapolresta Magelang mengungkapkan rasa syukurnya atas solidaritas warga yang turut mendukung renovasi rumah Supartiyah.

"Terima kasih kepada warga Dusun Candi yang dengan tulus bergotong royong untuk membantu Ibu Supartiyah. Semoga rumah ini segera selesai dan menjadi tempat yang layak, aman, dan nyaman untuk beliau tinggal," ujar Kombes Pol Mustofa.

Supartiyah, yang selama ini hidup seorang diri, kini bisa melihat secercah harapan baru melalui dukungan aparat kepolisian dan masyarakat setempat.

"Doa dan Ucapan Syukur dari Warga"

Kepala Desa Pakunden, Sujadi, menyampaikan apresiasi mendalam kepada Kapolresta Magelang atas bantuannya.

“Bantuan ini luar biasa bagi warga kami, terutama bagi Ibu Supartiyah yang menjadi korban bencana. Semoga bantuan ini menjadi amal jariyah dan mendapat balasan berlipat dari Allah Subhanahu Wa Ta’ala,” ucapnya.

Renovasi ini tidak hanya menghadirkan solusi bagi Supartiyah, tetapi juga menguatkan nilai-nilai kebersamaan dan kemanusiaan di Dusun Candi.

"Teladan Kepedulian di Tengah Masyarakat"

Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa sinergi antara aparat kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat mampu menghadirkan perubahan positif. Dengan semangat gotong royong, rumah yang sebelumnya reyot kini perlahan berubah menjadi tempat tinggal yang layak dan nyaman.

Kombes Pol Mustofa berharap aksi semacam ini dapat menginspirasi semua pihak untuk lebih peduli terhadap sesama, khususnya mereka yang membutuhkan uluran tangan.

Humas Polresta Magelang